Home Live Herren Frauen U19 Halle <mark>Kalender</mark> Magazin BFV Vereine Teams Trainer Spieler Schiris Archiv Videos mehr...

Spielkreis-Ticker Tag Liga Team/Verein Vorbereitung Spielgegnersuche Veranstaltungen Nächste Topspiele/Videoticker

Artikel veröffentlicht am 05.07.2025 um 14:00 Uhr

Fortbildung der GFT Oberfranken: DFB-Trainer Daniel Stredak war in Weismain

Daniel Stredak, Co-Trainer der DFB-U20-Nationalmannschaft, der zehn Jahre im Nachwuchsbereich des 1. FC Heidenheim wirkte, ist selbst ehrenamtlich als Kindertrainer aktiv. Der 36-jährige Sportwissenschaftler ist einer der Köpfe hinter der Trainingsphilosophie Deutschland. In Weismain stellte er diese vor.

Von Alex Grau, GFT



Daniel Stredak (2.v.li.) mit den GFT-Vorstandsmitgliedern Werner Pager, Jochen Däumer und Vorsitzendem Hubert Richter (v.li.).

gft oberfranken

Zum Thema "Trainingsphilosophie Deutschland - Talentförderung -Jugendorientiertes Training" stellte Stredak im Praxisteil das Ziel heraus: Mehr Nettospielzeit für den einzelnen Fußballer über kleine Spielformen, viele Wiederholungen, Freude und Intensität.



Tiefenläufe und schnelles Umschalten

Als Trainingsgruppe stand die U15 der JFG Grün Weiss Frankenwald unter der Leitung von Trainerin Anita Petermann zur Verfügung. Die Spielerinnen und Spieler zeigten sich sehr engagiert und setzen die Vorgaben sehr gut um. Der A-Lizenz-Inhaber arbeitete in verschiedenen Spielfeldern in Überzahl-/Unterzahlspielen, mal mit Außenspielern, mal mit dem Spiel über Linien und wechselndem Angriffsrecht die Kernpunkte heraus. Besonders wichtig waren ihm Tiefenläufe und das schnelle Umschalten nach Ballgewinn bzw. -verlust. Zudem legte er großen Wert auf die Passqualität und coachte die Spielerinnen und Spieler detailliert und positionsspezifisch.



Die Veranstaltung im Weismainer Waldstadion war wieder gut besucht

gft

Verbesserung der individuellen Qualität notwendig

In der Nachbereitung erläuterte Daniel Stredak im Sportheim des SCW Obermain die Hintergründe zur Praxiseinheit und erläuterte, dass die "Trainingsphilosophie Deutschland" von der D-Jugend bis in den Herrenbereich Anwendung finden kann. Er lieferte zudem einen Ausblick auf die Entwicklungen im Fussball und die Notwendigkeit der Verbesserung der individuellen Qualität.

Viele Fragen und eine rege Diskussion mit den anwesenden oberfränkischen Trainern rundeten die gelungene und gut besuchte Fortbildung ab. Mit Daniel Stredak stellte sich ein sehr engagierter Refernt vor, der die neue Trainingsphilosophie interessant, leidenschaftlich und intensiv vorstellte.

Was bleibt, sind viele interressante Aspekte, die die Teilnehmerinnen und Teilnehmer für ihre Arbeit als Trainer mit nach Hause nehmen konnten.



Daniel Stredak (re.) mit einem jungen Kicker der Vorführtruppe (U15 der JFG Grün Weiss Frankenwald unter der Leitung von Trainerin Anita Petermann).

gft



Copyright anpfiff.info GmbH 2006-2025

Impressum | AGB | Datenschutz | Kontakt | Technisches Problem melden | Verbesserungsvorschlag mitteilen | Mediadaten